
CDA DU 12 OCTOBRE 2022 

PRESENTS : COLIBERT B, DAIGNY C, GASSE C, GILLES S, 

GUICHARD C, LEGRAIN J, LEPROVOST J, MARCHAND A , 

MEZENGE P, MORICE S, PECHET G, PREVEL Y, TOPSENT JJ. 

EXCUSES : ANDEOLE E, CHARTIER N, GIRARD S, MOTREFF L. 

ASSISTE : ORTIZ F (directeur administratif). 

La CDA débute par une remise de médaille à Jean Claude GUERIN qui 

arrête ses activités footballistiques après 60 ans de service rendu à 

l'arbitrage et au football ornais. Son club La Selle, offre le pot de l'amitié. 

ADOPTION DU PV DU 2 SEPTEMBRE 2022. 

 Ne faisant l'objet d'aucune remarque particulière, le PV de la réunion du 2 

septembre est adopté à l'unanimité des membres présents. 

CIVILITES. 

 La CDA présente ses condoléances à Christian MUSTIERE ancien arbitre 

et ancien membre de commission pour le décès de sa mère. 

MISE A JOUR DES COMMISSIONS. 

 La CDA et ses commissions sont constituées pour la saison 2022/2023 

  -Président : COLIBERT B. 

  -Vice Président : GASSE C. 

  -Secrétaire : TOPSENT JJ. 

CDA restreinte : COLIBERT B, GUICHARD C, LEPROVOST J, 

MARCHAND A, TOPSENT JJ . 

Représentant de la CDA en commission d'appel : TOPSENT JJ. 

Représentant de le CDA en commission de discipline ; MARCHAND A. 

Section loi du jeu : COLIBERT B , DAIGNY C, GIRARD S, LEGRAIN J. 

Section jeune : ANDEOLE E, BRUNEAU P, COLIBERT B, MARCHAND 

A, MORICE S, PREVEL Y, TOPSENT JJ. 

Section formation : COLIBERT B, MARCHAND A, MORICE S, 

TOPSENT JJ. 

Commission de fidélisation et de recrutement des arbitres : GANDAIS G, 

GASSE C, GILLES S, KASSEL P, MOTREFF L, SENAUX A. 

OBSERVATEURS : ANDEOLE E, BRUNEAU P, COLIBERT B, DAIGNY C, 



DE AQUINO M , EPINEAU N, GASSE C, GILLES S, GIRARD S, 

GOSSELIN P, JOURDAIN C, LEUDIERE F, LEGRAIN J , 

MARCHAND A, MORICE S, PECHET G, PREVEL Y , TESSIER V, 

TOPSENT jj. 

Nous avons reçu la candidature comme observateur de LUNEL S « arbitre 

de district » la CDA décide de ne pas retenir cette candidature. 

2 postes restent à pourvoir pour compléter la CDA, un représentant des 

éducateurs et un représentant des dirigeants de club. 

MISE A JOUR DU REGLEMENT INTERIEUR. 

 Un groupe est constitué, chargé de mettre à jour le règlement intérieur de 

la CDA : 

– COLIBERT B, GASSE C, GILLES S, LEGRAIN J, MARCHAND

A, MORICE S, TOPSENT JJ.

BILAN DE REUNION DE LA RENTREE DES ARBITRES. 

 Elle a eu lieu le 10 septembre à Sarceaux, la CDA remercie le club de 

Sarceaux pour l'accueil et la mise à disposition de ses installations. 

Si l’atmosphère fût conviviale, la CDA déplore le nombre peu élevé de 

participants (18 arbitres présents) et réfléchit à l'orientation à donner à ces 

regroupements afin de pouvoir réunir un maximum de participants. 

 Une journée de rattrapage est prévue le 19 novembre, 2 sites sont retenus 

– Alençon : responsable GIRARD S.

– Saint Georges des Groseilliers : responsable MORICE S.

 Les arbitres n'ayant pas réussi le TAISA seront convoqués. Il est rappelé 

que pour les désignations des matchs de coupe, à partir des quarts de final 

seront privilégiés ayant réussi le TAISA. 

FORMATION DES ARBITRES DEBUTANTS. 

 Les deux premières journées ont eu lieu les 8 et 9 octobre au siège du 

district, 19 candidats étaient présents le samedi, 18 le dimanche. 

Le candidat absent sans justificatif est invité à se représenter à la deuxième 

session. L'examen aura lieu le 15 octobre . 

SUIVI DES ARBITRES. 

 47 arbitres sont actuellement désignables pour les différents championnats 

jeunes et seniors, 10 licences sont en attente. 

 La CDA valide la demande d'année sabbatique de Mlle MUSULLU D, 

arbitre de district. 

 La CDA est saisie de la demande de trois jeunes arbitres de district qui 



souhaitent arbitrer en senior : 

         BARON T, BENHAMED S, LEDENTU J. 

 La CDA donne son accord. 

 

TOUR DE TABLE. 

 Sylvain MORICE rapporte la décision du comité directeur de nommer des 

arbitres sur les matchs de championnat inter-district féminin qui se 

déroulent dans l'orne. 

 Frédéric ORTIZ fait part de l'organisation par l'IR2F d'une formation 

d'arbitre futsal qui aura lieu le 19 novembre dans l'orne. 

 Christophe GASSE souhaite que dans le cadre de la fidélisation des 

arbitres, les nouveaux venus soient tutorés par des arbitres expérimentés. 

 A la demande de tous les participants de cette réunion, la CDA remercie le 

club de La Selle pour son accueil chaleureux, ses membres ont apprécié le 

repas servi et félicite les bénévoles pour la qualité de leurs prestations. 

 

 

SEANCE LEVEE A : 22 heures. 

 

 

         SECRETAIRE : 

       Jean Jacques TOPSENT 

 

                                                                               

 


